

## Spáinnis - ES

### Unida en la diversidad

Hace dieciocho años, la Unión Europea adoptó su lema, «Unida en la diversidad», cuatro sencillas palabras que encierran la esencia de la realidad que vivimos hoy en día.

Si nos fijamos en la primera palabra, «Unida», esta nos remite a uno de los términos clave de nuestra aventura europea, «Unión», y es que la UE nació con la clara idea de tender lazos entre distintos países que, además de compartir el territorio del continente europeo, han experimentado una evolución cultural e histórica común y, ante todo, persiguen un futuro conjunto. Obviamente, esa evolución cultural e histórica común se ha concretado de distintas maneras en cada rincón de Europa, de ahí la necesidad de reconocer en nuestro lema, con el término «diversidad», que la UE se define por su variedad de culturas, tradiciones y lenguas.

Ahora bien, ¿es posible conjugar el deseo de unidad con una realidad diversa? Sí, y la clave reside en cómo se conectan «unida» y «diversidad». No se concibe una unidad «a pesar de la» diversidad, que implicaría un obstáculo, sino una unidad «en la» diversidad. Así, en lugar de buscar los puntos de desunión, la perspectiva es afirmar y aceptar que somos diversos y, a partir de ahí, abrazando nuestras diferencias, valiéndonos de la riqueza que ello nos aporta, construir una unión en la que todos tengamos cabida.